



DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS
MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

communiqué

No: 91
No.:

DIFFUSION: POUR DIFFUSION IMMÉDIATE
RELEASE: LE 21 SEPTEMBRE 1981

LE SECRÉTAIRE D'ÉTAT AUX AFFAIRES EXTÉRIEURES
ASSURE LA PRÉSIDENTE
DU CONSEIL DE L'ATLANTIQUE NORD

Le ministère des Affaires extérieures a annoncé aujourd'hui que la présidence du Conseil de l'Atlantique nord sera assurée en 1981-1982 par le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, l'honorable Mark MacGuigan. M. MacGuigan occupera ce poste du 18 septembre 1981 au 18 septembre 1982. Le titre de Président d'honneur est décerné à tour de rôle aux ministres des Affaires étrangères du Conseil de l'Atlantique nord en suivant l'ordre alphabétique anglais des pays membres. Le dernier Canadien à assurer la présidence du Conseil de l'Atlantique nord fut l'honorable Paul Martin, qui occupa le poste en 1965-1966.

M. MacGuigan succède à M. C.F. Nothomb, ministre des Affaires étrangères de la Belgique.